



La Usal inicia con Costa Rica un título educativo 'on line'

■ R.R. / WORD

SALAMANCA. La proyección internacional de la Universidad de Salamanca en materia docente dirige ahora sus miradas también hacia Centroamérica, concretamente a Costa Rica. En este contexto hay que encuadrar la nueva línea de cooperación abierta, que se plasma en un convenio de colaboración que rubricará el rector Daniel Hernández Ruipérez con el presidente de la Universidad Iberoamericana de Costa Rica (Unibe). El acuerdo va encaminado al desarrollo conjunto del Máster en Desarrollo Emprendedor e Innovación, impartándose para ello de forma 'on line'.

Las bases del acuerdo, que ya fueron refrendadas semanas atrás por la Comisión Permanente del Consejo de Gobierno, establecen que este título propio, que se imparti-

rá en la sede de la Unibe, es «a todos los efectos un título de la Usal», cuya dirección, requisitos de acceso y criterios de selección de los alumnos, programa académico, carga lectiva, profesorado, criterios de evaluación, importe de matrícula y condiciones de expedición del título «corresponden a los aprobados para el mencionado título propio por el Consejo de Gobierno».

Como suele ser habitual en este tipo de convenios, se constituirá una comisión de seguimiento entre ambas instituciones, que regulará el desarrollo del título propio. La Unibe ingresará el 80% de las matrículas que se efectúen en el presupuesto del título, mientras que un 5% se reinvertirán en las partidas económicas de esta universidad costarricense para cubrir «los gastos de promoción, difusión y venta de la maestría».